
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „DB4“ vom 30. Dezember 2019, 12:13

Fakt ist aber doch, wir werden zwei 6 er brauchen. Ein neuer kommt und einer muss bleiben,
weil man ja die Position doppelt besetzen muss.

Also muss die Wahl aus Petrak, Jäger und Erras getroffen werden oder?

Da wäre für mich auch Erras die beste Lösung
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